
Consiglio Comunale INT 267 / 2023

INTERPELLANZA 

OGGETTO: CORSO BELGIO DIVENTERA' CORSO PERO?

PREMESSO CHE

si è appreso che corso Belgio a partire dal 12 giugno e fino a settembre sarà interessato da un
grande intervento di riqualificazione;

l’intervento  interesserà,  in  particolare,  l’abbattimento  degli  aceri  americani,  ritenuti  ormai
compromessi e una specie invasiva inserita nella lista nera della Regione Piemonte;

si ritiene, siano alberi che richiedono notevoli costi di cura e gestione, ormai non più sostenibili;

CONSIDERATO CHE

gli aceri verranno sostituiti da peri ornamentali, ritenuti di dimensioni più contenute, che tollerano
meglio l’inquinamento e richiedono meno manutenzione e anche potature;

nel  frattempo  sarà  anche  disattivata  la  linea  tranviaria  15  sostituita  da  autobus,  per  facilitare
l’operazione di rimozione delle alberate;

saranno riorganizzati i posteggi, eliminate le due fermate tranviarie Andorno, inutilizzate da tempo
e via Monte Santo diventerà a senso unico;

INTERPELLA

Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere:

quanti saranno gli aceri abbattuti;

quanti saranno sostituiti con il pero ornamentale:

perchè la scelta è stata il pero ornamentale, pianta che offre un minore ombreggiamento e pare che
in stagione di fioritura abbia un olezzo non proprio gradevole;
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qual è il costo di ogni singolo pero ornamentale;

quanti sono attualmente i parcheggi auto in corso Belgio e dopo la riorganizzazione quanti saranno;

la linea tranviaria 15 sarà sostituita da autobus, ce ne sono in numero sufficiente?

qual è l’esatto cronoprogramma della riqualificazione di corso Belgio, tempistiche suddivise per
tratti

Torino, 15/05/2023 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Ianno'
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